## **Especial**

# Tradición y diversión se unen a lo largo de toda la provincia



GRAN AFLUENCIA

#### Miles de personas acuden cada año a los días festivos más importantes de Guadalajara

as fechas marcadas en rojo en el calendario festivo
de la provincia de Guadalajara son también en las que más
gente acude a la localidad en la
que tiene lugar la celebración.
Principalmente en estos meses
más calurosos, personas llegadas desde diferentes puntos de
la geografía nacional, se acercan
hasta estos lugares para disfrutar de sus tradiciones, participando de las actividades que se
llevan celebrando en cada sitio,
desde hace tanto tiempo.



Cientos de personas en el Festival Medieval de Hita./Foto: E. Bonilla

#### W VARIEDAD

### Eventos de todo tipo 'salpican' estas celebraciones

na festividad puede ser de origen religioso o pagano. El protagonismo puede ser para el esplendor de tiempos pasados, para una profesión desaparecida, para una patrona o incluso para los toros. Los vecinos de las localidades donde se celebran, se preocupan de preservarlas, sea cual sea su idiosincrasia, como si fueran los guardianes de la propia esencia del lugar en el que viven. Los visitantes, agradecidos, disfrutan de cada



El rosario de Sigüenza./Foto: E. B.